

NOTRE DERNIER NUMERO.

Il n'est pas nécessaire de faire remarquer à nos lecteurs que notre dernier numéro était à vingt pages au lieu de douze, comme à l'ordinaire.

Nous voudrions bien pouvoir arriver à garder régulièrement ce nombre de pages. Nous avons toujours beaucoup plus de matière que de place; et souvent, nous sommes obligés de jeter au panier bien des nouvelles qui intéresseraient nos lecteurs.

Ce supplément qu'il nous arrive de donner de temps en temps devrait, nous le voudrions au moins, exciter un peu la mémoire de tous ceux qui n'ont pas encore soldé leur abonnement courant, ou qui sont en retard de plusieurs années. Ce serait le meilleur moyen de nous permettre de donner un peu plus d'ampleur à notre revue.

Un petit mélange a été fait dans le dernier numéro. — Le dernier paragraphe de l'article sur la " Propagation de la Foi" page 31, a été mis à la suite de l'article " Election Municipale" page 15. Nos lecteurs voudront bien ne pas trop nous en vouloir !

PROFESSION RELIGIEUSE.

Jeudi, le 17 janvier dernier, a eu lieu au Couvent des Rdes Sœurs de la Miséricorde, la profession religieuse de la Révérende Sœur St Jean de Dieu, née Martin, de St Rémi P. Q.

Mgr l'Archevêque a présidé cette cérémonie ; il y a fait un sermon en anglais, sur le bonheur que Dieu fait goûter aux âmes qui renoncent aux joies terrestres pour se donner à lui et se consacrer à son service.

FUTURES PAROISSES A WINNIPEG.

Sa Grandeur Mgr l'Archevêque vient de donner avis public de la future érection de deux paroisses à Winnipeg.

Ces deux futures paroisses seront:

1o La paroisse " St Edouard le Confesseur ". Elle sera à l'ouest de la ville avec pour limites: les rues Nena et Sherbrooke à l'est, et la Rivière Assiniboine au sud.

2o La paroisse de " Fort Rouge " limitée au nord par la Ri-